

PARTIE NON OFFICIELLE

NOTRE VINGT-SEPTIÈME ANNÉE

La *Semaine Religieuse de Québec* entre, aujourd'hui, dans sa vingt-septième année, bien décidée à remplir toujours courageusement son rôle de revue doctrinale, de bulletin d'action sociale catholique et d'organe d'information religieuse.

Dans l'année qui vient de s'écouler, et qui fut la première de sa nouvelle série, notre Revue s'est efforcée, par des articles de rédaction écrits spécialement pour elle sur des sujets de doctrine et d'actualité religieuse, par sa chronique liturgique, si goûtee de nos lecteurs, par sa revue du monde catholique et sa chronique des diocèses du Canada, par ses études d'action sociale catholique et sa revue des faits et œuvres, de fournir, chaque semaine, à ses lecteurs une matière aussi sérieuse que profitable.

A-t-elle réussi dans cette tâche assez lourde ? Il ne nous appartient pas de le dire. Nous ne pouvons, cependant, nous empêcher de remercier les nombreux amis de notre Revue qui nous ont fait part, par lettre ou de vive voix, de leur satisfaction. Et notre reconnaissance va, tout d'abord, comme il convient, à Son Éminence le Cardinal Bégin qui, lors des dernières retraites pastorales, a daigné recommander chaleureusement à ses prêtres notre *Semaine Religieuse*, qui, a-t-il dit, « est l'organe officiel de l'archidiocèse de Québec » et qui « rend de réels services au clergé. » Son Éminence a même demandé à ses prêtres de propager notre Revue parmi les laïques.

Forts de ces précieux encouragements, nous tâcherons, avec l'aide de Dieu, de nous en rendre de plus en plus dignes, et nous osons compter sur les encouragements de nos lecteurs et de nos amis, pour nous aider à propager notre Revue dans tous les milieux où ils croient qu'elle est appelée à faire du bien. On comprendra facilement qu'avec les frais exigés, de nos jours, par la publication d'une revue comme la nôtre, l'augmentation du nombre des abonnés est un encouragement et même une nécessité pour l'administration.

LA DIRECTION